

Chung Shen menginjak 80 tahun, ia akhirnya memutuskan untuk menjual Jawa Pos, kondisi ini disebabkan karena ketidakmampuannya untuk mengurus Jawa Pos dan kedua orang putranya memilih untuk tinggal di London dan Paris.

Tahun 1982 Jawa Pos diambil alih oleh Eric F.H Samola, pada waktu itu Eric merupakan direktur utama PT. Grafiti Pers (penerbit majalah Tempo). Dengan manajemen baru Eric mengangkat Dahlan Iskan sebagai pemimpin Jawa Pos dimanasebelumnya Dahlan Iskan adalah kepala biro harian Tempo di Surabaya. Dalam waktu 5 tahun Dahlan Iskan berhasil menghidupkan kembali Jawa Pos dengan hasil yang cukup signifikan yang mulanya Jawa Pos hampir bangkrut dengan oplah 6.000 eksemplar menjadi oplah 300.000 eksemplar.

Jawa Pos terbit dengan beberapa edisi, Jawa Pos edisi Surabaya beredar di kota Surabaya dan sekitarnya (kabupaten Sidoarjo dan Gresik) terbit dengan tiga seksi utama, 3 seksi tersebut meliputi Jawa Pos (utama) berisi berita-berita utama, politik, ekonomi atau bisnis, Jawa Timur, nasional, internasional dan rubik-rubik tematik lainnya. Metropolis, berisi berita kota Surabaya dan sekitarnya (Sidoarjo dan Gresik), deteksi (halaman untuk remaja, salah satunya berisi polling harian), hiburan, kesehatan, teknologi, dan rubik-rubik ringan lainnya serta rubik mingguan, disini juga terdapat iklan baris yang disebut iklan jitu. Sportainment, berisi berita-berita olahraga, terutama ulasan mengenai sepak bola dan balap (Formula 1 dan Moto GP). Deteksi, berita-berita tentang kehidupan remaja, mulai dari otomotif, style, tekno hingga anime, terdiri dari tiga halaman yang disisipkan pada bagian metropolis. Hingga kini deteksi Jawa Pos aktif mengadakan event seperti deteksi *basketball league* dan *madding championship*, halaman ini kini telah menjadi bacaan wajib bagi remaja di Surabaya. Seksi ini semua krunya masih berstatus mahasiswa mulai dari reporter, editor hingga fotografer,

masyarakat untuk ikut serta dalam berbagi informasi ataupun menyampaikan gagasan dan pengalaman empiris yang bermanfaat bagi kehidupan bangsa melalui dua rubrik Tribunnews, yaitu Tribunnews dan Citizen Reporter. Selain sebagai situs berita online yang menyediakan *electronic paper* (epaper) sebagai replika dari koran edisi cetak.

Tribunnews juga menyediakan berita dalam bentuk digital paper, yaitu koran yang terbit secara online dalam format digital. Tribunnews mengelola forum diskusi serta beberapa komunitas online, seperti melalui Facebook, Twitter, dan Google+. Sesuai dengan perkembangan zaman, Tribunnews juga menyediakan Tribunnews mobile dengan alamat m.tribunnews.com, sehingga memudahkan para pembaca dan memungkinkan untuk memperoleh berita dimanapun dan kapanpun.

Subyek dan lokasi penelitian dari penelitian ini adalah pemberitaan Muktamar NU dan Muhammadiyah pada tanggal 1-7 Agustus 2015 di harian Kompas, Jawa Pos dan Republika serta media Online Detik.com dan Tribunnews.com.

- d. Konstruksi Pemberitaan Muktamar NU dan Muhammadiyah pada Harian Jawa Pos tanggal 4 Agustus 2015.

Tanggal 4 Agustus 2015 pada halama Satu yang dilanjutkan pada halaman sebelas tentang pemberitaan Muktamar NU dan Muhammadiyah yang berjudul *Sekolah dan RS Jadi Kekuatan dan Jalan Tengah, Bikin Rais Syuriah*.

1. Struktur Sintaksis Harian Jawa Pos tanggal 4 Agustus 2015.

Pada judul *Sekolah dan RS Jadi Kekuatan*, wartawan mengisahkan fakta mengenai Muktamar Muhammadiyah yang didalamnya terdapat struktur sintaksis, dimana struktur sintaksis ini merupakan bagaimana cara wartawan menyusun fakta. Penyusunan fakta pada berita ini yaitu meliputi judul, latar informasi, kutipan sumber dan penutup. latar informasi ini ditulis wartawan pada awal paragraf dimana paragraf ini megisahkan fakta mengenai datangnya Jokowi ke pembukaan Muktamar Muhammadiyah di Makassar pada tanggal 3 Agustus 2015, Jokowi datang kepembukaan Muktamar Muhammadiyah tersebut bersama Ibu Negara Iriana, Muhammadiyah diharapkan mampu berbagi tanggung jawab dengan NU untuk membina 200 juta umat islam yang ada di Indonesia. Khususnya dalam mendidik generasi bangsa agar mampu mengikuti kemajuan jaman.

Kutipan sumber yang ditulis wartawan dalam berita ini merupakan pernyataan Jokowi yang berpendapat bawasannya peran aktif Muhammadiyah dalam mencerdaskan bangsa sudah dimulai dari masa KH.Ahmad Dahlan yang merupakan pendiri Muhammadiyah. Muhammadiyah juga sudah dikenal sebagai organisasi yang memiliki gagasan luas dan amal usaha Muhammadiyah tersebar diberbagai kota. Amal usaha tersebut merupakan sekolah dan rumah sakit.

Penutup dalam berita ini mengisahkan fakta mengenai mekanisme pemungutan suara untuk 13 nama calon formatur. Pemungutan suara berlangsung pukul 08.00 WITA dibalai sidang Universitas Muhammadiyah Makassar, sekitar 2.500 peserta di berikan biodata 39 calon formatur, mereka kemudian menuliskan 13 nama calon formatur yang dipilih. Panitia menyediakan 20 bilik suara untuk menentukan pilihan selain itu 5 kotak suara disiapkan untuk menampung kertas suara pemilih. Dalam pemilihan ini yang berpartisipasi sekitar 98% dari 2.568 pemilik suara, pemilihan berakhir pukul 15.00 Wita. Sekitar pukul 20.00 Wita penghitungan suara dilakukan di ruang TI fakultas kedokteran Unismu, Lima belas komputer disiapkan untuk memasukkan suara ke program *e-counting*. Penghitungan berlangsung 2,5 jam. Pengimputan data dilakukan oleh mahasiswa yang tidak berkepentingan yang sudah dilatih dan dipesan untuk berlaku netral karena pengimputan data merupakan hal yang rawan. Hasil voting didominasi oleh nama pengurus lama yang berjumlah 9 nama dan empat nama lainnya tidak memiliki jabatan di PP periode lalu adalah Busyro Muqoddas, Muhadjir Effendi, Suyatno, dan Hajriyanto Y. Thohari. Ke-13 anggota PP Muhammadiyah terpilih diberikan undangan resmi yang dikirim langsung ke tempat menginap masing masing. Sebab, pagi pukul 09.30 Wita 13 formatur harus menggelar sidang pleno untuk menentukan calon Ketum periode 2015–2020 yang nantinya akan dibawa ke forum Muktamar Muhammadiyah untuk mengetahui pendapat peserta.

Berita mengenai Muktamar Muhammadiyah yang dipublikasikan oleh Detik.com pukul 17.15 WIB berjudul *H-1 Muktamar, Begini Persiapan di Lapangan Karebosi Makassar*.

1. Struktur Sintaksis Media Online Detik.com tanggal 2 Agustus 2015.

Struktur sintaksis dalam berita ini meliputi judul, latar informasi dan penutup. Latar informasi dalam berita ini mengisahkan mengenai Pembukaan Muktamar ke-47 Muhammadiyah akan dilakukan di lapangan Karebosi, Makassar, Sulawesi Selatan Senin, 3 Agustus 2015. Sejumlah persiapan telah dilakukan di lapangan tersebut. Pukul 16.50 WITA terlihat persiapan acara pembukaan Muktamar hampir selesai, persiapan yang dilakukan oleh pekerja yaitu menghias lapangan Karebosi. Panggung permanen di lapangan tersebut sudah berhias *backdrop* plus mimbar Muhammadiyah dan jajaran kursi VVIP. Didepan panggung didirikan panggung bertema perahu yang diperuntukkan bagi paduan suara Muhammadiyah, di sisi kanan kiri sudah berdiri empat tenda besar untuk para peserta dan pengembira Muktamar Muhammadiyah. Ornamen tenda dan panggung untuk Muktamar Muhammadiyah bernuansa hijau dan kuning. Selain panitia muktamar, staf Kepresidenan juga ikut bekerja mengecek panggung permanen yang akan menjadi tempat Presiden Jokowi akan menyampaikan pidato. Ada juga pasukan pengibar bendera yang latihan baris berbaris di lapangan tersebut, pasukan pengamanan Muhammadiyah yang berbaret merah juga ikut bersiap-siap dan sejumlah pengembira muktamar berwisata melihat persiapan pembukaan muktamar di lapangan Karebosi, pengembira tersebut mengambil foto di panggung utama dan bertanya ke panitia soal acara esok hari.

Kutipan pidato KH Mustofa Bisri dalam berita ini ditulis wartawan secara detail, KH Mustofa Bisri menyampaikan bahwa persidangan-persidangan yang sebelumnya diikutimembuatnya menangis karena NU yang selama ini dicitrakan sebagai Organisasi Keagamaan, panutan penuh *Akhlakul Karimah*, yang sering mengkritik praktik-praktik tidak terpuji dari pihak lain ternyata dicitrakan dimedia massa begitu buruk. KH Mustofa Bisri merasa malu dihadapan Allah SWT dan kepada pendiri NU. KH Mustofa Bisri memohon dalam pidatonya memohon dan meminta kepada peserta untuk membaca Al-Fatihah dengan ikhlas untuk meminta syafaat dari Nabi Muhammad SAW. Rais Aam yang yang membuat saya punya posisi ini, mengapa KH Sahal Mahfud meninggal jika saya memikul beban ini ucapnya,saya pinjam telinga anda, doakan saya, ini terakhir saya menjabat jabatan yang tidak pantas bagi saya. Dengarkanlah saya sebagai pemimpin tertinggi anda.Mohon dengarkan saya, dengan hormat kalau perlu saya mencium kaki-kaki anda semua agar mengikuti *akhlakul karimah*, Akhlak KH Haysim Asy'ari dan pendahulu kita, ungkap KH Mustofa Bisri dalam pidatonya. Ia juga mengatakan bahwa Kiai Sepuh banyak yang merasa prihatin dan melakukan pertemuan untuk membahasbeberapa poin yang perlu dijadikan pedoman pembahasan selanjutnya, hanya sedikit yang kita sepekati untuk dijadikan solusi, Pertama, apabila ada pasal yang belum disepakati dalam muktamar tentang pemilihan Rais Aam tidak bisa melalui musyawarah mufakat maka akan dilakukan pemungutan suara oleh para Rois Syuriah. Jika nanti Muktamirin tidak bisa disatukan lagi, maka sayadengan para kiai memberikan solusi, jika bisa dengan musyawarah kalau tidak bisa dengan pemungutan suara. Itu

1. Struktur Sintaksis Media Online Tribunnews.com tanggal 2 Agustus 2015.

Struktur sintaksis dalam berita ini meliputi judul, latar informasi dan penutup. latar informasi dalam berita ini ditulis wartawan dengan mengisahkan fakta mengenai Hasil penghitungan suara calon ketua umum Pengurus Pusat Muhammadiyah menjadi 39 nama. Dari hasil penghitungan dosen Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, Anwar Abbas, menduduki posisi tertinggi. Proses penghitungan suara tersebut dilakukan secara online dan dapat dipantau melalui situs Regmuktamar.Muhammadiyah.Or.id/voting/Muhammadiyah. Dari 204 pemilik suara hanya 197 yang memberikan suara dalam sidang Tanwir. Anwar meraih 151 dukungan dalam proses penghitungan suara tersebut. Di posisi kedua Abdul Mu'ti memperoleh 150 suara, A Dahlan Rais memperoleh 149 suara, Yunahar Ilyas 149 suara, dan Buysro Muqoddas 145 suara. Sementara, proses pemungutan suara dalam Tanwir telah dilakukan di Universitas Muhammadiyah Makassar, Sabtu 1 Agustus 2015. Awalnya, terdapat 82 nama yang diajukan untuk menjadi calon ketua umum PP Muhammadiyah. Para peserta lantas diberi kesempatan untuk mengerucutkannya menjadi 39 nama. Nantinya, dari 39 nama yang telah terpilih akan kembali dipilih hingga tersaring kembali dan hanya menyisakan 13 nama calon ketua umum. Proses pemilihan tersebut akan dilakukan saat Muktamar Muhammadiyah digelar pada 3-7 Agustus 2015.

